

ANNAHMEKRITERIUM

- Für Fahrzeuge bis 3 Jahre Alter, versicherbar sind Fahrzeuge bis in das 4. Jahr ab Erstzulassung.
- Laufzeit 24 Monate (Agrar/Traktor) bzw. 24 Monate bis max. 240'000 km (Nutzfahrzeuge/LKW) bei einem Fahrzeugalter bis 24 Monaten. Bei einem Fahrzeugalter von 24-36 Monaten gilt eine Laufzeit von 12 Monaten (Agrar/Traktor) bzw. 12 Monaten bis max. 120'000 km (Nutzfahrzeuge/LKW)
- Anwendbar für Nutzfahrzeuge (LKW) mit einem Gesamtgewicht bis 44 Tonnen
- Anwendbar für Agrarfahrzeuge (Traktor) mit einem Gesamtgewicht bis 8 Tonnen.
- Die Garantie richtet sich nur an das Zugfahrzeug (Anhänger ausgenommen).
- Nur Softwaretuning, Vorschaltsteuergerät (Box)

GÜLTIGKEITSGEBIET

- Versichert sind Kraftwagen, welche in einem Mitgliedstaat der Europäischen Union (inkl. Liechtenstein, Enklaven Büsingen und Campione d'Italia), in der Schweiz oder einem Nachbarland amtlich zugelassen sind

LEISTUNGSUMFANG

- **Maximale Deckung.** Die Höhe eines garantispflichtigen Schadenfalls begrenzt sich auf den Zeitwert des Fahrzeuges abzüglich des Wertes des unreparierten Fahrzeuges im Zeitpunkt des Schadeneintrittes, höchstens jedoch bei € 20'000.-
- **Vergütung im Schadensfall.** Gewährleistungspflichtige Material- und Arbeitskosten werden im Schadenfall wie folgt erstattet:

LKW

bis 100'000 Km zu 100%
bis 150'000 Km zu 80%
bis 200'000 Km zu 60%
ab 200'000 Km zu 50%

Traktor

bis 250 Bh zu 100%
bis 500 Bh zu 80%
bis 1'000 Bh zu 60%
ab 1'000 Bh zu 50%

- **Selbstbehalt.** 10%, mindestens jedoch € 150
- **Karenzzeit.** Keine, die Garantie hat Gültigkeit ab dem ersten Tag.
- **Pannenhilfe & Leihwagenhilfe.** Nicht versichert

ABGEDECKTE KOMPONENTEN UND TEILE

- **Motor.** Zylinderblock, Kurbelgehäuse, Kolben, Zylinderbüchsen, Bolzen, Ringe, Pleuelstangen, Kurbelwelle, Kurbelwellenrad, Vorgelegewellenrad, Ölpumpe, Antriebsrad, Zylinderkopfdichtung, Nockenwelle, Stößel, Ventilkippebel, Nockenwellenrad, Ansaugkrümmer, Auspuffkrümmer, Zylinderkopf, Ventile, Ventilführungen, Vergaser, Ölkühler, Ölwanne, Öldruckschalter, Luftmengenmesser, Luftmassenmesser, Klopfsensor, Leerlaufstellmotor
- **Turbo.** Turbo, Kompressor, Ladeluftkühler
- **Mechanisches Getriebe.** Ritzel, Schaltgabeln, Schiebemuffe, Antriebswelle, Hauptwelle, Differential
- **Automatisches Getriebe.** Schäfte, Planetenradsätze, Scheiben, Bänder, Ventile, Ölpumpe, Regler, Sicherheitsventile, Differential
- **4x4.** Verteilergetriebe, Viskokupplung, Differential, Differentialsperre

Für Zubehörteile wie Dichtungen, Verschlusszapfen, Schläuche, Versorgungsleitungen, Metall- oder Gummileitungen, elektrische Leitungen, Simmering, Isolationsgummi, Schrauben, Federn, Muttern, Ringe, besteht nur im Rahmen einer notwendigen Reparatur eines versicherten Bauteils Deckung und wenn dieses vom Hersteller so vorgegeben ist oder Bestandteil eines Reparatursets ist.

ACCEPTANCE CRITERION

- For vehicles up to 3 years of age, vehicles up to the 4th year from initial registration are insurable.
- Duration 24 months (agricultural vehicles/tractors) or 24 months up to a maximum of 240,000 km (commercial vehicles/trucks) for vehicles up to 24 months old. If the vehicle is 24-36 months old, a term of 12 months (agricultural vehicles/tractors) or 12 months up to a maximum of 120,000 km (commercial vehicles/trucks) applies
- Applicable to commercial vehicles (trucks) with a total weight of up to 44 tons
- Applicable to agricultural vehicles (tractor) with a total weight of up to 8 tons.
- The guarantee is only applicable to the towing vehicle (except for trailers).
- Only software tuning, tuning (box)

AREA OF VALIDITY

- The insurance covers motor vehicles which are officially registered in a member state of the European Union (including Liechtenstein, enclaves of Büsingen and Campione d'Italia), in Switzerland or in a neighbouring country

SCOPE OF SERVICES

- **Maximum coverage.** The amount of a claim subject to guarantee is limited to the current value of the vehicle minus the value of the unrepaired vehicle at the time of the occurrence of the damage, but not exceeding € 20'000
- **Compensation in the event of damage.** Material and labour costs subject to warranty will be reimbursed as follows in the event of damage:

Truck

up to 100'000 Km at 100%
up to 150'000 Km at 80%
up to 200'000 Km at 60%
above 200'000 Km at 50%

Tractor

up to 250 operating hours (oh) at 100%
up to 500 oh at 80%
up to 1'000 oh at 60%
above 1'000 oh at 50%

- **Deductible.** 10%, minimum € 150
- **Waiting period.** None, the warranty is valid from the first day.
- **Breakdown period and car rental.** Not covered

COVERED COMPONENTS AND PARTS

- **Engine.** Cylinder block, crankcase, pistons, cylinder liners, bolts, rings, connecting rods, crankshaft, crankshaft gear, countershaft gear, oil pump, drive wheel, cylinder head gasket, camshaft, tappet, rocker arm, camshaft gear, intake manifold, exhaust manifold, cylinder head, valves, valve guides, carburetor, oil cooler, oil pan, oil pressure switch, air flow meter, air flow meter, knock sensor, idle speed control
- **Turbo.** Turbo, supercharger, intercooler
- **Mechanical gearbox.** Pinion, shift forks, sliding sleeve, drive shaft, main shaft, differential
- **Automatic transmission.** Shafts, planetary gear sets, discs, belts, valves, oil pump, regulators, safety valves, differential
- **4x4.** Transfer case, Viscous clutch, Differential, Differential lock

For accessories such as seals, sealing plugs, hoses, supply lines, metal or rubber lines, electrical lines, oil seal, insulating rubber, screws, springs, nuts, rings, cover shall only exist within the scope of a necessary repair of an insured component and if this is so specified by the manufacturer or is part of a repair kit.